

Des clubs étrangers veulent embaucher des baseballeurs cubains



Des clubs professionnels du Nicaragua, du Mexique, du Venezuela, du Canada et d'Europe sont intéressés par l'embauche de baseballeurs cubains, a indiqué le président de la Fédération Cubaine de Baseball Amateur , FCBA, Higinio Vélez.

Le site web Cubasí a indiqué qu'Higinio Velez a expliqué que ces clubs pourraient faire ces embauches par le biais d'accords bilatéraux avec la Fédération qu'il dirige.

Ces pays s'ajoutent à des équipes de la Corée du Sud et de Taïwan « destinations dont il est attendu qu'elles ouvrent leurs portes aux Cubains prochainement » a signalé Higinio Velez.

Jusqu'en septembre 2013, l'Institut National du Sport, de l'Éducation Physique et des Loisirs l'INDER de Cuba avait restreint les contrats à l'étranger à ses sportifs de haut niveau , mais une nouvelle politique approuvée par le gouvernement à partir de cette date a donné le feu vert à ces accords.

Depuis la mise en pratique de ce nouveau système seulement 8 baseballeurs ont été

embauchés par des équipes professionnelles du Mexique, du Canada et du Japon.

Michel Enríquez, Alfredo Despaigne et Yordanis Samón ont été les premiers à jouer avec les Piratas de Campeche, de la Ligue Mexicaine de Baseball, LMB.

En 2014 Frederich Cepeda et Héctor Mendoza ont participé à la saison de la Ligue Japonaise avec les Géants du Yomiuri, alors que Yulieski Gourriel, lui était avec le club japonais Yokohama DeNA BayStars. Son frère Yunieski était dans une équipe de Québec qui est affiliée aux Ligues Indépendantes de l'Association Canadienne – Américaine de baseball.

En ce moment seules les Grandes Liges ont interdiction de négocier des contrats avec des baseballeurs résidant à Cuba à cause du blocus économique, commercial et financier qu'applique les États Unis à notre pays depuis 1962.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/50342-des-clubs-etrangeurs-veulent-embaucher-des-baseballeurs-cubains>



Radio Habana Cuba